



Ibagué, 22 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2028

Agentes de tránsito atendieron accidentes que dejaron dos víctimas mortales

Un peatón y un motociclista perdieron la vida en los lugares de los hechos.

En las últimas horas, las autoridades de tránsito reportaron dos accidentes de tránsito, los cuales dejaron un saldo de dos personas fallecidas en las vías. A la fecha se registran 46 personas fallecidas en esta clase de siniestros.

Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, informó que el primer hecho ocurrió en el kilómetro uno de la vía que conduce de Ibagué a Alvarado, sobre las 10:50 de la noche de este sábado.

Se trató de un siniestro tipo choque entre dos motocicletas, dejando dos personas lesionadas las cuales fueron trasladas a un centro asistencial, mientras la persona que conducía la otra motocicleta murió en el lugar de los hechos, sin que se conozca aún su identidad.

"El llamado a cada uno de los actores viales desde la Administración Municipal, es que al momento de conducir sus vehículos sea de manera prudente y así evitar este tipo de desenlaces fatales", expresó el funcionario

Asimismo, sobre las 3:30 de la madrugada de este domingo, el Cuerpo Oficial de Agentes de Tránsito reportó un accidente tipo atropellamiento, en la carrera 20 Sur - 99-04 en el sector de El Poblado, sobre la avenida Mirolindo.

















"En este siniestro se vio involucrado un vehículo tipo automóvil, conducido por un joven de 26 años, quien resulta ileso con una prueba de embriaguez preliminar negativa y como peatón un hombre de 28 años que lamentablemente pierde la vida en el lugar", concluyó Rodríguez.









